

Buenos días a todos y bienvenidos a Monday Morning..

Soy Stephen Whiteside de TheU..

pTrend.Com en el mercado previo esta mañana las cosas están bastante tranquilas..

No tenemos ninguna cifra económica en el mercado previo esta mañana..

Tenemos ventas de viviendas que saldrán más tarde esta mañana, pero hasta ahora el índice bursátil.

los futuros están ligeramente por debajo del valor razonable, mientras que las materias primas son mixtas..

El petróleo crudo cotiza ligeramente a la baja mientras.

El oro subió otros 10 dólares en el mercado previo al mercado el lunes por la mañana..

Bueno, hasta ahora para el mes de noviembre las cosas han sido muy alcistas..

Tenemos el S&P 500, SPY ETF subiendo un 8,87%, las triples Q del Nasdaq 100 han subido un.

marque más del 11% y las acciones I del TSX 60 subieron un 6,19% durante el mes de noviembre..

Hasta ahora, los mayores ganadores en noviembre han sido los constructores de viviendas estadounidenses..

más del 15% y los bancos regionales de EE. UU. aumentaron poco menos del 12% durante el mes..

Por supuesto, no hay ningún cambio de tendencia para los bancos regionales..

En cuanto al VIX, el gráfico semanal del VIX bajó casi un 10% más durante la semana..

Y por eso vamos a seguir siendo optimistas a largo plazo en el mercado de valores mientras el.

El VIX no cierra por encima de 18,58 dólares el próximo viernes..

Ahora, si estás observando el mercado el lunes, vamos a permanecer a corto plazo..

alcista en el mercado siempre y cuando el VIX no cierre por encima de 15,56 dólares el lunes..

Y por supuesto, si eso no sucede.

El lunes, esa línea superior del canal continuará moviéndose hacia abajo diariamente..

Mirando el gráfico de estacionalidad del VIX para la última semana de noviembre, el VIX.

En realidad, históricamente ha subido, lo que significa que ha habido un poco de descenso..

presión sobre el mercado de valores durante los próximos días..

Por supuesto, estamos llegando a fin de mes y el fin de mes normalmente tiene un sesgo alcista como.

el mercado se prepara para que el dinero llegue automáticamente al mercado durante el período de fin de mes..

Ahora, algunas personas están mirando el.

actividad que veremos en noviembre como el Rally de Fin de Año..

Bueno estamos buscando que continúe..

Y para que esto continúe tenemos una pequeña lista de verificación..

Estábamos buscando el mercado para hacer.

máximos más altos, estábamos buscando que las fichas subieran..

También estamos esperando que regrese el riesgo fuera del mercado..

Eso significa esas gorras pequeñas y micro.

acciones y estábamos buscando la caída de los precios de las materias primas que son alcistas para el.

mercado estadounidense, pero no necesariamente alcista para el mercado canadiense como gran parte de nuestros.

El mercado está inmovilizado en acciones relacionadas con materias primas..

Entonces, comenzando a mirar aquellos más altos.

máximos, hasta ahora no hemos visto un máximo más alto para Alphabet..

Tenemos para Amazon y Apple para Meta..

Para Microsoft..

Microsoft ha estado en un buen momento desde principios de octubre..

De hecho, Nvidia terminó el viernes con una señal de venta..

Cerramos justo debajo de la línea inferior del canal..

Entonces tendremos que ver si eso continúa..

Pero Nvidia alcanzó un máximo más alto y luego compró otra acción que se encuentra en un.

más alto, ya sea que lo mires en Nueva York o Toronto..

Y luego, el último, Tesla..

Tesla no ha alcanzado un máximo más alto..

Se levantó, llenó el hueco abierto y hasta ahora ese nivel nos ha mantenido bajo control..

Se espera un cierre el lunes por debajo de 226,40 para darnos una nueva señal de venta para Tesla..

Ahora, por supuesto, el mercado ha seguido siendo impulsado al alza por el sector tecnológico..

Y mirando el XLK, hicimos un mayor.

máximo el miércoles antes de retroceder y cerrar..

Allí se registró el mínimo del día el miércoles y luego un pequeño cierre a la baja el viernes..

Así que hasta ahora no hay nada de qué preocuparse demasiado..

Ahora el sector de los chips ha avanzado y.

ha comenzado a cotizar por encima de los máximos de octubre, pero todavía está estancado en la resistencia.

a 200 dólares aquí y sería bueno ver que el sector de chips comience a explotar..

Por supuesto, con Nvidia retrocediendo.

En los últimos días eso no ha ayudado..

Si superamos el máximo reciente,.

entonces hay una brecha abierta aquí debajo de la 212..

50 nivel que podría actuar como objetivo y área de resistencia..

Pero si podemos seguir subiendo desde aquí,.

eso ciertamente sería un apoyo para un repunte de fin de año..

Ahora, cuando hablamos del riesgo del comercio,.

ese es el momento y el lugar donde los inversores simplemente no quieren invertir en esas pequeñas.

acciones de micro capitalización que generalmente no generan dinero..

Pero estamos viendo subir el Next G en Nasdaq 100..

Todavía está estancado en 25 dólares, cerró a 24,98 dólares el viernes..

Así que si podemos empezar a superar los 25,.

eso sería un apoyo para un repunte de fin de año..

Si miramos las acciones I del Russell 2000, llegamos a 181..

25 y no he vuelto a volver a realizar la prueba..

Sin duda, ese nivel sería muy positivo para superar los 181..

25 niveles..

Y luego, si analizamos las acciones Ishare para el sector de microcapitalización, cotizamos por encima del.

El nivel de 100 dólares, que es alcista, y busca subir a 103,13 como nuestro próximo objetivo..

Y luego, mirando el índice TSX Small Cap, todavía estamos en una señal de compra aquí..

y todavía estamos en una señal de compra para Venture Exchange..

Ambos son un gran apoyo para un repunte de fin de año..

Terminemos mirando los precios de las materias primas y sin alegría por el petróleo crudo..

Tuvo un día interno el viernes, está abajo en el mercado previo esta mañana..

No hay alegría para el gas natural que alcanzó un nuevo mínimo el viernes..

Y luego, mirando las acciones energéticas canadienses..

cerrando en la línea del canal inferior el viernes, mientras que las acciones de energía de EE. UU. cerraron al alza.

justo debajo de la línea superior del canal el viernes..

Hay muy poca divergencia entre las acciones energéticas canadienses y estadounidenses..

Y luego mirando al sector minero..

Tenemos a Gold que tuvo un día interno el viernes..

Parece que va a subir otros \$10..

Cerró con ganancias de 10 dólares el viernes..

Es posible que hoy subamos otros \$10..

La plata alcanzó un nuevo máximo para este movimiento.

Viernes y cotiza al alza en el mercado previo..

Así que tenemos el GDX y el XGD en señales de compra..

Y luego tenemos a los mineros de plata alcanzando un nuevo máximo de cierre el viernes para este movimiento..

llegando a los máximos que vimos en septiembre..

Y es de esperar que podamos alcanzar esos máximos de agosto en un futuro no muy lejano..

Bien amigos, eso es todo por la presentación de esta mañana..

Hasta ahora parece que vamos a tener un.

Apertura débil el lunes, pero nada que vaya a perturbar nada..

Recuerde, no es un día malo..

No nos preocupa tanto si el mercado cierra a la baja..

Nos preocupa que el mercado cierre por debajo del mínimo del día anterior..

Ahí es cuando las cosas empiezan a cambiar..

Por favor disfruta el resto de tu día..

La próxima vez que escuches mi voz será el martes por la mañana..